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Abstract (en)
Two injection molded u-profiles are positioned parallel at a distance from each other and joined with bridges (5, 6) in the shape of integrated semi-
circular elements (5). Each of the bridges (5) is provided with a central hole for the insertion of a T-shaped element protruding from the upper surface
of the basic construction, which is rotated into a locking position after insertion. Both ends (2) of the slat are fitted with angle elements (10, 11, 12).
The vertical section (11) of the element can be inserted into a matching gap at the base and secured with screws.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Federlatte für eine Unterpolsterung für Sitz- oder Liegemöbel, deren Polsterfläche mit aufgesetzten Federelementen in
Teilflächen aufgelöst und mit einer Polsterauflage versehen ist, wobei die Federlatte zumindest einen nach unten geöffneten Leistenkörper aufweist,
der beidseits mit Endstücken versehen ist zum Festlegen an dem Sitz- oder Liegemöbel, insbesondere an einem Lattenrost eines Bettes, so weiter
zu bilden, dass Herstellung und Montage vereinfacht und so wirtschaftlicher werden, dass der Lattenkörper (1) gebildet ist von zumindest zwei im
Abstand voneinander angeordneten U-Profilen (3, 4), die beide längs ihrer Längserstreckung im Abstand voneinander sowie an ihren Lattenköpfen
(2) durch Endstücke (10) verbunden sind, und dass die Stege (5) mit Befestigungsmitteln für Federelemente versehen sind. <IMAGE>
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